



新しい年、令和8年を迎えました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月7日の冬休み明けの集会では、校長先生の「あけましておめでとうございます」のあいさつに子どもたちも大きな声で応えていました。冬休みが明け、子どもたちが元気に学校へ戻ってきたことを感じ、うれしい気持ちになりました。

翌日には、書き初め大会を行いました。どのクラスでも、子どもたちは真剣なまなざしで用紙と向き合い、一画一画丁寧に筆を運んでいました。書き上げた作品を満足そうに眺める表情や、出来栄えに納得できず、何度も挑戦する姿からは、書き初め大会に懸ける思いの強さが伝わってきました。

1月らしい冷え込みの厳しい日々が続き、体調を崩しやすい季節です。「うがい」「手洗い」「換気」を心がけ、学校でも家庭でも、子どもたちが元気で過ごせるように支えていきたいと思います。

## 1月8日(木) 【校内書き初め大会】

校内書き初め大会を行いました。1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆です。書写の授業や冬休みの課題等で、たくさん練習をしてきました。どの子も練習の成果を発揮して、立派に作品を書き上げることができました。

全校児童の作品は、1月29日(木)まで体育館に展示されます。



【次ページ・裏面あり】

## 1月21日(水) 【2年生：町探検】

2年生の子たちは、生活科の授業の中で、事前に行き場所を考え、質問したいことをまとめ、この日をとても楽しみにしていました。

コンフォートゴルフクラブ三好では、使われたボールを回収する機械を動かしているところを実際に見させていただきました。子どもたちは「わあー」と歓声を上げ、初めて見るその光景をとても興味深そうに見学していました。また、保育園では、園の先生から「大変なこともあるけど、みんながいろんなことをできるようになる場面を見られることができ嬉しいんだよ」という言葉を聞き、うれしそうな表情を見せながら、園の先生方の思いについても学ぶことができました。

どの訪問先でも、質問への回答や資料をご準備いただき、様々な体験をさせていただきました。このような貴重な学びの機会を与えてくださった地域の皆様、本当にありがとうございました。また、子どもたちの安全を見守り、引率してくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

### 【ご協力いただいた地域の皆様】

打越地区：打越公民館、打越児童館、打越神社、打越保育園、三好打越簡易郵便局  
　　緑と花のセンター「さんさんの郷」、（株）村上製作所、南中学校  
明知上地区：明知上公民館、明知上児童館、八柱社、光明寺、  
　　みよし消防署南出張所、JAあいち豊田三好営農センター  
明知下地区：明知下公民館、明知保育園、豊田警察署明知駐在所、  
　　コンフォートゴルフクラブ三好、駄菓子屋ゆめちゃん



### 資源回収へのご協力、ありがとうございました！

1月24日(土) 9:00～、今年度2回目(最終)の資源回収が行われました。

5年生のみなさん、1・3・5年生の保護者の方々、そしてお手伝いの保護者の方々、PTA役員さんの手際のよい活動のおかげで、短時間で活動を終えることができました。また、ご協力いただいた地域のみなさまに感謝申し上げます。ありがとうございました。

南部小学校ホームページは、右の二次元コードから  
アクセスしてご覧いただけます。  
<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>

